



*Comme chaque année depuis plus de dix ans, le Castel Automobile Club (CAC) a participé aux journées du patrimoine les 21 et 22 septembre en assurant le transport gratuit depuis la place de l'Hôtel de ville jusqu'au château médiéval pour les visiteurs des animations du Patrimoine vivant. Si samedi a été une très belle journée avec sept voitures présentes, « nous avons transporté 72 personnes vers le vieux château sans attente, dit Christian Gaudet du CAC : à peine arrivés et déjà partis », le dimanche a été une autre histoire. « Dimanche après un bon départ de notre prestation, poursuit Christian Gaudet, la pluie s'est mise à tomber et nous n'avons plus eu de personne à transporter. Pourtant, les 2 premières heures nous avons véhiculé 36 personnes. Un bon week-end mais loin de notre record absolu établi en 2018 avec 231 personnes lors d'un week-end ensoleillé. »*